



Medientext

Schwimmend geniessen!

Man nehme vier Spitzenköche, einen Vierwaldstättersee, einen Dampfer und eine fröhliche, motivierte Brigade und lasse alles harmonisch miteinander – zu einem einzigartigen Gesamterlebnis – verschmelzen: der Gourmet-Dampfer „Kulinarische Hochgenüsse – vereint auf dem Vierwaldstättersee“ vermochte erneut zu begeistern.

„Leinen los und viel Spass beim Geniessen!“ Bereits zum dritten Mal durfte der Kapitän Beat Kallenbach die Gäste zur exklusiven Gourmet-Fahrt auf dem Raddampfer Uri begrüßen. Für einmal zeigte sich der Vierwaldstättersee im mystischen Kleid und liess den nostalgischen Raddampfer, welcher mit frischen und farbenprächtigen Blumen dekoriert war, noch glanzvoller erscheinen.

Renee Rischmeyer, Ulf Braunert und Fabian Inderbitzin – die Küchenchefs der Gourmetrestaurants der Fünf-Sterne Häuser am bzw. in unmittelbarer Nähe zum See: Park Hotel Weggis, Hotel Palace Luzern und Château Gütsch – zauberten mit Markus Inauen, Küchenchef Tavolago, einen Stehapéro mit 5-Gang-Dinner auf den Tisch. Erstklassige Produkte aus der Region wurden zu innovativen und sinneerregenden Frühlings-Kreationen, welche bei den Gästen grossen Applaus ernteten.

Summerhimmu, Cironé, Schafseckli? Wer hätte das gedacht, dies sind alles handwerklich hergestellte Käsekunstwerke der Gysensteiner Firma Jumi. Mike Glauser präsentierte die Eigenentwicklungen persönlich, welche den Käse-Zwischengang zu einem pffigen Gaumenschmaus werden liessen.

Vollendet wurde das kulinarische Gedicht mit Luzerner Weinen von Inès und Thomas Bisang-Heller, Weingut Dagmersellen. Sie präsentierten zu jedem Gang einen schönen, sympathischen Wein.

Der stimmungsvolle Abend im eleganten Ambiente des Raddampfers Uri gepaart mit feinsten Kulinarik zauberte allen – ob Akteur oder Gast – ein Lachen aufs Gesicht. Da blieb nur noch eine Frage offen: „Wann legt der Gourmet-Dampfer wieder die Leinen los?“

www.lakelucerne.ch

Fotos: Tavolago



Salon Raddampfer Uri



Die stolzen Hauptakteure auf dem „Gourmet-Dampfer“:

Ulf Braunert, Renee Rischmeyer, Fabian Inderbitzin, Susi Löwe (Chef de Service), Markus Inauen, Inès und Thomas Bisang-Heller, Mike Glauser und Kapitän Beat Kallenbach.